

# ミニヨンヌタイムズ 2016.1

新しい年がスタートしました。

今年は例年になく暖かい年明けとなりましたが、みなさまどのようなお正月を迎えたでしょうか。昨年も様々な行事や療育活動にご協力いただき本当にありがとうございました。お子様たちの更なる成長をみなさまと共に実感していくよう職員一同よりよい支援に取り組んでまいりたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。



## 療育発表会



12/19(土)にアリス療育発表会を開催致しました。

慣れない環境の中、緊張した様子の子ども達でしたが、個人に応じた課題設定のもと、一人ひとりが持っている力を十分に發揮してくれました。おゆうぎや療育発表を通して、目標に向かって頑張る力や意欲・向上心を育むよい機会となりました。



年長児：アクロバットショー（男子）



午前グループ 女子：コッシー



年長児：アクロバットショー（女子）



全体合唱



年少児：劇『てぶくろ』



年中児：書道パフォーマンス

## ハロウィンパーティー



10/26～10/30の週はハロウィンパーティーを行いました。

画用紙やポリ袋で作った個性豊かなお化けやスパイダーマンの衣装で仮装し取り組みました。療育室の外にも出て普段とは少し違う環境の中、他者との言葉でのやりとりを深めていきました。お化けに仮装した職員にドキドキハラハラする場面もありましたが、季節の行事を知り、やりとりの経験もできた楽しい課題となりました。



どんな衣装ができるかな♪



トリック オア トリー!!



たのしかったね☆



## クリスマス会



12/21～12/26の週は、クリスマスにちなんだ課題あそびを行いました。手指力やイメージ力の向上を図る目的としてクリスマスケーキのパネルシアターや雪だるま型はめを楽しみ、完成後は達成感を味わうことができました。



おいしそうなケーキができたよ★



雪だるまもうすぐできるよ!!

### お知らせ・お願い

- ・3月上旬に年長児を対象に思い出づくりとして外出活動と3月26日(土)に第8回アリス卒園式を予定しております。後日、別紙にて改めてお知らせ致します。
- ・来年度に向けての面談を随時予定しています。ご多忙のこととは存じますがご協力をお願いします。
- ・感染症の増加する季節となってきました。手洗いうがい等の予防に努め体調管理に十分気をつけましょう。また、インフルエンザ等感染性の高い疾患に罹患した場合は、感染拡大を防ぐためにもご連絡を頂きますようお願い致します。